

Auriculares “Purple Heart”



Somos Mayte, Laura, Angel, Sarai y Yassine y hemos creado los auriculares “Purple Heart”. *¿Por qué hemos decidido crear estos auriculares?* Consideramos que para muchas personas hoy en día los auriculares son un producto imprescindible pero estos también tienen muchas carencias. Por ejemplo, en su uso diario el cable se puede enredar ocasionando que el producto se dañe, la duración de la batería en el caso de que sean inalámbricos, etc.

Es por esto que decidimos emprender y crear nuestra empresa donde, los auriculares que vamos a producir van a reducir o incluso eliminar esas carencias. Y a la vez, vamos a fomentar el uso de las energía renovables.